



6 Pièces

88 m²

Réf. 2758

339 000 €

Bonnieux

Maison à vendre (84480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au calme mais proche des commerces, maison de village rénovée d'une surface habitable d'environ 88 m² avec petit jardin non attenant de 58 m² et une terrasse. La maison se compose au rez-de-chaussée d'un salon avec cheminée, d'une cuisine salle à manger. A l'étage, 2 chambres avec salle d'eau et au dernier étage, une chambre ou un deuxième salon donnant sur une terrasse. Le jardin, situé en face de la maison, est équipé d'un auvent avec une cuisine d'été.

Quiet but close to shops, renovated village house with a living area of approximately 88 m² with a small detached garden of 58 m² and a terrace. The house consists on the ground floor of a living room with fireplace, a kitchen dining room. Upstairs, 2 bedrooms with bathroom and on the top floor, a bedroom or a second living room opening onto a terrace. The garden, located in front of the house, is equipped with an awning with a summer kitchen.

IMMOBILIER BACON

PLACE CARNOT - 84480 BONNIEUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

